
YOSHINAGA 

 
保健委員会でエコプロジェクトの一環として 

『使い捨てコンタクトレンズの空ケース』を 

集めることになりました！ 

みなさんにこの取り組みについて知ってもらうため 

内容について簡単にまとめました。 

 

Ｑ ケースはどのように使われるのか。 

 

Ａ ケースはリサイクルされ、アイバンク協会に全額寄付されます。 

７年間で 6433665 円がアイバンク協会へ寄付されました。 

また、回収することにより 

ＣＯ２削減にもなり、環境保護にもなります。 
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Ｑ 回収方法は？ 

Ａ 裏の写真を参考にしてください。 

回収可能な例…アルミシール、レンズの残りが無く 

       空ケースのみの状態。 

回収不可能例…レンズが残っている、アルミシール残りあり。 

 

  



 

      回収可能な例 

 

 

 

 

 

 

 

      

回収不可能な例 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉永中学校保健委員会 

 

最後に… 

持ってきたコンタクトの空ケースは各学年の保健委員に出してく

ださい！ 

コンタクトを使っていないという人も、家族や知り合いなどに声

をかけて集めてもらえるとうれしいです！ 

この取り組みに、協力をよろしくお願いします<(_ _)> 
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 画像はアイシティ eco プロジェクト HP(https://www.eyecity.jp/eco/)より出典 


